

Rhône

## La nouvelle Maison d'Accueil Spécialisée sera au complet à la fin de l'année : les recrutements de personnel se poursuivent

Ouverte de manière partielle depuis novembre 2022 car retardé par la période Covid et la forte inflation qui a suivi, la Maison d'accueil spécialisée atteindra sa pleine capacité d'accueil de 60 résidents courant 2025. La structure doit donc recruter.

De notre correspondante **Brigitte Fayard** - 03 mai 2025 à 06:00 - Temps de lecture : 3 min

01/02

Ludovic Serna, directeur du pôle Accueil et Accompagnement Spécialisé de la MAS de Claveisolles, depuis son ouverture en novembre 2022, dans l'ancien couvent totalement rénové. Photo Brigitte Fayard



La Maison d'accueil spécialisée (MAS) de Claveisolles a ouvert ses portes en novembre 2022 de manière partielle, avant de monter en puissance en 2025 avec l'accueil de 60 résidents au total.

Elle accueille [des personnes porteuses de handicap psychique](#). Rencontre avec Ludovic Serna, le directeur du lieu, ancien cadre de santé des hôpitaux psychiatriques.

« Notre vocation est d'accompagner des personnes porteuses de handicaps psychiques, reconnues par la Maison départementale des personnes handicapées (MDPH), vers le maximum d'autonomie. Il s'agit de les aider à retrouver des habiletés sociales, des gestes de la vie quotidienne et, sur le plan médical, à être en bonne santé physique et somatique ».

### Un parc et un jardin sensoriel

Aujourd'hui, 40 résidents vivent à la MAS de Claveisolles, dont ils sont devenus les habitants. Dix nouveaux résidents les rejoindront mi-juin, puis dix autres d'ici fin 2025.

Résidents, soignants et accompagnants évoluent dans un cadre remarquable et stimulant, au sein de locaux totalement rénovés et fonctionnels, équipés d'espaces spécialisés (cuisine pédagogique, salle de sport, dispositif innovant Wavecare) et dans un parc et jardin sensoriel aménagés par [l'ESAT espaces verts de Tarare](#), au cœur du projet de vie et de soins.

### À lire aussi

>> [Les Sauvages : depuis 1972, La Roche accompagne les personnes souffrant de handicap](#)

Cette montée en puissance implique donc des recrutements de personnels spécialisés pour former une équipe pluriprofessionnelle, avec un objectif de 110 personnes environ, dont 87 à temps plein.

### Besoin d'infirmiers et d'accompagnateurs à la vie quotidienne

Les besoins concernent surtout deux métiers : « infirmier » pour suivre les personnes sur le plan paramédical, en lien avec le médecin coordonnateur et « accompagnateur à la vie quotidienne », pour aider les résidents dans les gestes de tous les jours. Ces derniers peuvent être aides-soignants diplômés ou accompagnants éducatif et social. L'établissement recrute aussi des personnes sans diplôme car, comme l'explique Ludovic Serna, « ce qui intéresse avant même la question du diplôme, c'est la capacité relationnelle de la personne à se mettre en lien avec ce public si particulier. La deuxième raison est que l'établissement arrive sur un territoire où peu de gens sont formés dans le domaine médico-social, du fait de l'absence de structures spécialisées ».

### Des possibilités de formation

La MAS offre des opportunités de professionnalisation et diverses possibilités de formation continue (sécurité, gestes de premiers secours en santé mentale...).

### À lire aussi

>> [À Rillieux, la Polyclinique Lyon Nord recrute en ligne ses futurs infirmiers](#)

Angéline Thomas, accompagnante depuis un an et demi, explique avec un grand sourire « avoir trouvé sa voie à la MAS, être passionnée par ce métier car avant de commencer un accompagnement en équipe, il faut se renseigner sur le parcours de vie, sur les pathologies des résidents ». C'est une mission enrichissante et très variée.

Le projet du "Jardin de la vie", porté par la MAS, s'inscrit pleinement dans la grande cause nationale 2025 sur la santé mentale.